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如今的特斯拉股票怎样－－私募基金，最终靠什么创造价
值-股识吧

一、私募基金，最终靠什么创造价值

答案只有一个，可靠的资产端经营——找到足够多的优质资产。
那么，与庞大资金相匹配的优质资产究竟从何而来？20世纪最伟大经济学家梅纳德
�凯恩斯告诉人们：金融资产的本源，一定是实体经济的有效需求。
时代巨著《21世纪资本论》指出：当今世界最稀缺的资源是市场需求，有效需求已
成为所有经济体最核心的驱动力。
随着技术效率提高，如果总需求保持不变，太多新的投资就没有必要，优质资产就
无法形成；
全社会对劳动力的需求就会降低，失业就会产生。
所以在满足温饱后，所有经济体的最初工业萌芽都是纺织业，它吸纳多余的农业劳
动力的同时创造对穿着的需求。
然后是铁路、汽车、互联网。
注意一下，所有具有引领新一轮长波周期的新兴产业都有一个特点：贡献巨大需求
的同时，不对传统需求产生过大冲击。
比如，纺织技术，他提供穿着需求，但对饮食需求没有冲击，这种新产业对全球经
济的景气拉动就非常大。
从这个角度来看，现在风靡全球，销量大得吓人的iPhone就不是新产业，因为他直
接替代了其他品牌的手机，对全球的总需求贡献并不大。
而特斯拉（tesla）电动车算不算新产业？可以算半个，因为汽车总需求量可能没有
提高，但锂电池产业链比发动机和变速箱庞大。
生物医药呢？肯定算，如果能延长人类平均寿命，就直接提高了所有的基本需求。
比如，生物医药肯定是引领型新技术，但是不是在爆发点上？似乎现在没这个证据
。
相反的，电动车可能只能算半个，但是连传统的汽车巨头都开始大规模推产品了，
因此他肯定是到爆发点了。
这些都需要基金管理人去分辨和观察，并且被他们正确地找到，盯住并进行投资，
就可以在未来很长一段时间里帮助投资人实现理想的资产回报。
当下，国内实体经济有没有明确、可靠的需求驱动，以形成更多优质资产？有。
“雄安新区创立+京津冀一体化”就能衍生万亿级的投融资需求，其中，将会出现
很多优质资产。
当年，深圳特区成立的前三年保持年均120%以上的投资增速，同期全国的投资增
速仅有15%左右。
历史如果能在雄安新区重现，这是大概率事件。
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在资本层面，潜在的亿万级融资需求会带来大量的优质投资机会。
周边以及京津冀、地方基建和房地产企业可能会受益。
同时，未来通过债券发行融资的需求也将大量增长，以PPP、产业基金、绿色债券
等新型融资模式或成为主流。
实体经济的有效需求，是基金资产端经营的根本，而资产端是一切的源头。
天峰公司在京津冀地区经过多年的深耕，探索全面布局提高资产端的运营能力。
天峰团队始终认为，优秀的资产，不仅能够帮助规避常见的风险问题，同时由于资
产具有可能增值的特性，也将为企业赢得时间和空间，坦然应对行业的激烈竞争。

二、乐视贾跃亭名下欠款超过70亿，他能还清这么多钱吗？

本科：经济与金融专业1、首先，贾跃亭70亿债务本身就是悖论。
因为这些债务主要是旗下公司的欠款，贾跃亭仅仅是作为公司所有者承担连带责任
。
也就是说最坏的情况，无非是旗下公司申请破产清算，按公司的剩余资产偿还债务
（当然，剩余资产一般为零）。
其次个人股票抵押的债务，已经触及股票的平仓线被冻结。
贾跃亭即使不偿还这些债务，无非是股票的所有人发生变更，贾跃亭的债务关系也
随之接触。
借款人只能独自承受着股票减值带来的高额损失。
2、其次，债务的清偿几乎不可能贾跃亭清偿债务只能通过所持现金、股票、资产
、FF汽车现金，因为贾跃亭被列入失信人员，名义下的现金已经被法院冻结，并且
一亿多的现金偿还高达70亿的债务只能算是杯水车薪。
股票，贾跃亭虽然持有乐视网23.1%（9.22亿股），但是绝大部分因为已经被质押
、冻结，根本没有办法变卖偿还债务。
并且乐视的股票已经不是高峰时期的179，如今只有1.7，甚至4月底就要被强制停牌
。
套现股票这条路遥遥无期。
资产，贾跃亭的资产主要是北京的世贸工三大厦以及美国的地产，但是大厦连续三
次都流拍，美国的房产也纷纷贬值。
贾跃亭的资产似乎成了无人愿意接受的烫山芋，即使最后贬值套现，也会被法院强
行冻结进入司法程序。
FF汽车，贾跃亭最不靠谱的投资项目，不仅拖垮了乐视公司，也让贾跃亭只能逃离
国外。
无论是乐视网，还是其他债权人都考虑用FF汽车的股权进行债务偿还。
但是FF汽车投入量产根本遥遥无期，更不用谈盈利偿还高达70亿的债务。
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FF汽车更像是贾跃亭新的骗局，毕竟特斯拉、蔚来汽车虽然早已经上市，但依旧亏
损。
贾跃亭偿还债务的可能性几乎为零了，只是希望贾跃亭可以回国，让公司进入破产
清算的程序，至少让债权人可以弥补一点损失。

三、我们来讨论一下人工智能为什么要统治人类

因为煞笔科技泡沫。
。
一些人工智能创业公司如同雨后春笋一样冒出来， 疯狂割韭菜，
就连nvidia这种公司也靠操作人工智能提高股价。
比尔盖茨说过那些夸大AI的无非两种。
一种是不懂得， 一种是得益者。
你要是自己关注人工智能的paper。
自己玩过tensorflow，搞过RNN CNN VGG这些模型，
你就知道人工智能目前在搞些什么。
我的朋友在谷歌lens部门， 说里面各种各样的大佬， 都对这种说法不屑一顾。
总之科技新闻那些危言耸听的，要是你自己不去了解一下， 就不要去传。
让这些软文，营销手段见鬼去吧， 不要让奸商得逞。

四、没有乔布斯的苹果还是苹果吗
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